



Marcela Cubillos también choca con Chile Vamos por alto sueldo en la USS

Lío. Oposición pidió transparencia, pero no condenó a exministra, quien igual contestó duramente.

Oficialismo. Candidata por Las Condes atacó también a Carolina Tohá y al Gobierno.

Diego Hermosilla P.

La polémica por el alto sueldo de Marcela Cubillos como catedrática de la Universidad San Sebastián le ha valido diversas críticas, muchas de las cuales la exministra de Educación ha contestado duramente. Ayer no sólo se enfrentó a dichos desde la izquierda, sino que tuvo un fuerte roce con Chile Vamos, el conglomerado que apoya su candidatura independiente para la alcaldía de Las Condes.

La coalición derechista tuvo una temprana reunión, y tras eso, los tres presidentes manifestaron su pare-



Marcela Cubillos, exministra y hoy candidata a alcaldesa de Las Condes. / AGENCIAUNO

cer del asunto, sin quitarle el apoyo. El timonel de la UDI, Guillermo Ramírez, dijo que “el monto que recibía Marcela Cubillos es muy alto, incluso muy alto en comparación con otras labores académicas similares y por lo tanto esto

requiere una aclaración”.

Respecto del apoyo en la campaña, Ramírez añadió que “no hay que adelantarse. Lo que estamos haciendo es pedir aclaración. Ella se ha defendido, pero la universidad no ha aclarado por qué era

ese el monto y no otro”.

“Esta es una situación que todavía no se ha aclarado completamente. No podemos anticiparnos, pero ciertamente tenemos una propuesta política que descansa fuertemente en valores que tenemos que ase-

gurar que se cumplan”, indicó la presidenta de Evópoli, Gloria Hutt, mientras que su par de RN, Rodrigo Galilea, expuso que “tanto la universidad como ella deben hacer, ante las autoridades que corresponden, las justificaciones y nosotros vamos a esperar esas explicaciones para tomar las eventuales decisiones desde el orden político. Mantengamos el apoyo, por ahora”.

Cubillos, exUDI, contestó que “si al presidente de la UDI le preocupan los altos sueldos en una universidad privada, que parta por preguntar a la USS y a todas las universidades privadas por los sueldos de los militantes de la UDI que ocupan cargos directivos”.

Al intercambio de opiniones entre Cubillos y el oficialismo de los días anteriores, ayer se sumó un choque con Carolina Tohá, entonces vicepresidenta de la República. La ministra del Interior señaló que Cubillos reaccionaba “igual que las autoridades venezolanas, que cuando se ven pillados, atacan, insultan”.

Ante esto, Cubillos respondió muy molesta que

“Vamos a esperar esas explicaciones para tomar decisiones. Mantenemos el apoyo, por ahora”.

RODRIGO GALILEA
Presidente de RN.

“El monto es muy alto en comparación con otras labores académicas y por lo tanto requiere una aclaración”.

GUILLERMO RAMÍREZ
Presidente de la UDI.

“Que el presidente de la UDI pregunte a la USS y todas las universidades privadas por los sueldos de los militantes”.

MARCELA CUBILLOS
Candidata a alcaldesa Las Condes.

“usted, Carolina Tohá, la del ‘gatillo fácil’ y ‘habituales’ 37 asesinatos por feriado, que llamó a aprobar la Constitución del octubrismo, gobierno con los aliados de Maduro, insultó a una concejal que la criticó y defiende la frontera con megáfonos... Su gestión es un insulto”.

En tanto, el diputado Gonzalo Winter (FA) ofició al Servel por el libro Leer Antes de Votar, de Marcela Cubillos, que, según declaró, buscaba cambiar el voto de las personas, es decir, “financiar la impresión y distribuirlo gratuitamente califica como un acto de campaña” y se estaría ante un caso de financiamiento ilegal de la política.

Finalmente, la Municipalidad de Providencia respondió una denuncia de la concejala y candidata a alcaldesa Macarena Fernández (FA), que aseguraba que “la alcaldesa Matthei busca destinar \$321 millones hacia la Universidad San Sebastián, que deberían haber sido destinados a la prevención del consumo problemático de alcohol”. El municipio comunicó que entre 2017 y 2024 han firmado más de 50 convenios con 26 casas de estudios, pero “ninguna relacionada con la USS que impliquen traspasos de fondos”.